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Le  French Ultra Festival est réputé pour ses 6 jours, les 6 jours  d'Antibes. Mais comme
le dit Gérard Cain c'est beaucoup plus que ça  "Notre “philosophie” du  sport   et de
l’organisation   sera toujours   axée sur les rapports  humains, la   convivialité et le  
plaisir d’être   ensemble pour  apprendre à se   connaître et à se   découvrir". Pour  la
prochaine édition il y a des nouveautés. Il n'en fallait pas plus  pour reprendre contact
avec Gérard.

  

Stéphane Abry : Gérard, comment se fait-il que le 24 heures va être remplacé ?

  

Gérard Cain : Je  vais faire un test pour 2011. Un certain nombre de coureurs m'ont déjà 
parlés d'un 72h00 et pour les marcheurs cela représente un créneau  horaire qui se rapproche
du temps réalisé pour un Paris/Colmar, donc une  épreuve qui peut servir de test grandeur
nature pour eux. 

  

Lire la suite sur Esprit Course
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http://www.esprit-course.com/esprit/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=252&amp;Itemid=103

